

Nombre de estudiante: Ángel de Jesús Trujillo Morales

Nombre del profesor: Guillermo Montesinos Moguel

Nombre del trabajo: Redacción acerca del código ética profesional veterinaria

Materia: Ética Y Bioética Veterinaria

Grado: 8°

Grupo: "A"

Ocosingo, Chiapas a 04 de abril de 2021.

COMPORTAMIENTO DE UN MVZ EN LA SOCIEDAD

Ser un médico veterinario, no solo es amar a los animales, respetar su vida, si no también, ejercer buenos modales ante sus dueños, otros clientes y el resto de personas que rodean el entorno de un médico, existen muchos valores que demuestran una buena educación, pues un veterinario siempre estará dedicado, en su labor cotidiana, a salvaguardar de la propagación de enfermedades contagiosas a otros animales y a los seres humanos.

El médico veterinario promoverá la empatía y la compasión, por medio de la prevención y alivio del dolor en los animales, reduciendo al máximo posible las situaciones de estrés, incomodidad y ansiedad, promoviendo su bienestar físico y emocional en todas las etapas de su vida, incluyendo la muerte.

La empatía es el principal valor que un médico debe tener, pues esto nos vuelve más humanos, y más consientes en cuanto a diversos momentos que podamos pasar, por ejemplo ayudar al dueño a afrontar la muerte de su mascota, en casos como estos, siempre hay que guardar la calma e intentar tranquilizar al dueño, incluso ofrecerle nuestra ayuda para que pueda sobrellevar esto a futuro.

Un veterinario orientará a la sociedad para promover el comercio responsable de animales y, en el caso de los de compañía, privilegiará el estímulo para su adopción, pues hay muchas personas traficando animales, aves en su mayoría, y las personas al comprarlas promueven el tráfico, nuestro sentido de responsabilidad debe evitar esto y denunciar a quienes lo hacen, además de ayudar a los animales que estén sin un hogar, para así darles una vida digna.

Realizará el procedimiento para la eutanasia bajo los protocolos establecidos para cada especie y situación que se presente, pues aquí debemos aplicar la compasión, responsabilidad y respeto, pues muchas personas llegarán a preguntar por este procedimiento cuando el animal aún tiene una vida sana, e incluso siempre se deberá valorar al paciente, para verificar si aún tiene posibilidades de vivir, o evitar el sufrimiento de este.

Para tratar a los clientes, siempre hay que dirigirse hacia ellos con el respeto que se merece, incluso si ellos se comportan agresivos, siempre hay que guardar la calma, para dar una buena imagen, si un cliente tiene una duda, siempre responderle de forma que pueda comprender, y no ser grosero con ellos, además de que nosotros debemos decidir si se le cobra o no, ya que no pueden exigir nada, a menos que se trabaje en una institución pública.